



Morena va por Afiliar a 10 Millones que Votaron por la Presidenta Sheinbaum Pardo: López Beltrán



De la Redacción

La secretaria General de Morena, Carolina Rangel Gracida, y el secretario de Organización, Andrés Manuel López Beltrán, así como dirigentes del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de ese partido, se reunieron hoy con diputadas y diputados federales para fortalecer la unidad en el marco de la campaña nacional de afiliación y credencialización “Somos Millones”, la cual busca sumar a 10 millones de mexicanas y mexicanos al partido de la Cuarta Transformación.



La Segunda Reunión Plenaria de Morena fue encabezada por el presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO), **Ricardo Monreal Avila**; y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara Baja, **Sergio Gutiérrez Luna**.

López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, solicitó a los líderes de los comités estatales que afiliaran o reafiliaran al menos al 36 % de los votantes que respaldaron a la presidenta Claudia Sheinbaum en las elecciones de 2024.

En el marco de la plenaria habló de la importancia de la campaña nacional “Somos Millones. Súmate a Morena” para garantizar un Partido-Movimiento para las próximas generaciones:

“El triunfo de nuestro Partido pasa por estar y mantenernos unidos mediante la apertura y la ampliación del número de personas que puedan participar en los procesos. Nos pusimos como meta afiliar a 10 millones de personas, que corresponde al 38% de los votos obtenidos por nuestro Partido (en la pasada elección presidencial)”, acotó.

Explicó que en los primeros 15 días de campaña se ha afiliado a casi un millón de personas, y aprovechó para solicitar el apoyo de las y los diputados federales para alcanzar la meta propuesta.

En su momento, el diputado **Monreal Avila**, quién volvió a afiliarse, manifestó la disposición de la bancada morenista para fortalecer la unidad y sumarse a las tareas que les encomiende el organismo político.



“Sepan que cuentan con un ejército de hombres y mujeres preparados, que están ya en la lucha, bien fortalecidos y que sabemos enfrentarnos a las vicisitudes, a las adversidades y a la lucha social y política en el campo que recorreremos. Es un ejército impresionante que es leal a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y leal al movimiento. El partido fundado por Andrés Manuel López Obrador siempre será un emblema y un símbolo para nosotros”, subrayó.

Por su parte, Rangel Gracida agradeció a las y los legisladores morenistas por haber hecho realidad los derechos plenos del pueblo de México a través de la aprobación de diversas reformas constitucionales y legales en materia de pueblos indígenas, infraestructura, juventudes, combate al crimen organizado, sistema judicial, igualdad sustantiva y salario mínimo, entre otras.

Se hizo énfasis al señalar que dicho proceso de reafiliación ya ha sido atendido por los gobernadores Eduardo Ramírez (Chiapas), Joaquín Díaz Mena (Yucatán) y Rocío Nahle (Veracruz), quienes recibieron su nueva credencial de militantes directamente de López Beltrán, como en el acto de hoy en que Monreal Ávila recibió la suya.

<https://globalpress.mx/morena-va-por-afiliar-a-10-millones-que-votaron-por-la-presidenta-sheinbaum-pardo-lopez-beltran/>